

Huerto Medicinal CCR de Gultro.



Becas Laborales Técnicas constructivas domiciliarias e Instalación de pisos flotantes y cerámicos.



Entrega de Pañales a ELEM de Rengo.



## MVC reforzó su compromiso con las comunidades con nutrida agenda de actividades en 2024

“Fue de mucho provecho para nosotros los adultos mayores, nos podría servir para nuestro emprendimiento, para aprender a hacer nuestras pomadas y también saber para qué sirve cada hierba, porque tenemos muy poco conocimiento”. Juan Fuentes, usuario del CESFAM de Gultro, cuenta con entusiasmo los resultados del proyecto de huerta medicinal que MVC implementó junto al CCR de Gultro. Un espacio destinado a fomentar el aprendizaje de técnicas sostenibles para el cultivo de hierbas medicinales y mejorar la salud de los adultos mayores y pacientes en rehabilitación, que fue muy valorado por ellos. Como él, muchos vecinos de las comunidades aledañas a Minera Valle Central fueron los destinatarios del intenso trabajo comunitario desplegado por la empresa en 2024, consolidando su rol como aliado estratégico de las comunidades de Olivar y Requínoa a través de una serie de iniciativas centradas en la educación, la sostenibilidad y el bienestar social de sus habitantes. Un esfuerzo que reafirma su compromiso con el desarrollo territorial y la calidad de vida de sus vecinos. Por ejemplo, el programa “Becas Laborales” incluyó cursos que abarcaron desde técnicas constructivas domiciliarias e Instalación de pisos flotantes y cerámicos, a la mantención de artefactos de calefacción y aislamiento térmico, así como el cuidado de Adultos Mayores. En todos los casos, los participantes adquirieron herramientas prácticas para mejorar tanto sus oportunidades laborales como su calidad de vida.

También se llevaron a cabo Charlas de Alfabetización Digital en los CEDIAM de Olivar y de Los Lirios, que permitieron a los adultos mayores adquirir conocimientos esenciales para integrarse al mundo digital y acceder a servicios en línea, mejorando así la comunicación con sus seres queridos y amigos. La culminación del proyecto “Hacia un Entorno Más Limpio” marcó otro hito significativo en 2024. Junto a la Escuela La Pimpinela y la Municipalidad de Requínoa, se realizaron charlas a alumnos, padres y apoderados sobre la correcta separación de residuos. Para involucrarlos activamente en el cuidado del medio ambiente, se organizó un día de limpieza por el sector de Pimpinela y se instaló un punto limpio para el reciclaje de plásticos PET, HDPE y latas de aluminio. “Esperamos que se siga fomentando esto en otros colegios, para que puedan expandir sus puntos limpios, capacitar a los niños en reciclaje y crear monitores”, comentó Víctor Mora, cofundador de Reciclaje Campo Verde. Por otro lado, distintos paneles de conversación realizados en el año permitieron abordar temas como el rol de la mujer en sectores estratégicos como la Energía y Minería, o nuevos enfoques y cuidados para el Adulto Mayor, los cuales entregaron herramientas prácticas y reflexiones destinadas a mejorar las oportunidades y calidad de vida de ambos sectores de la población. Por el lado de la solidaridad, MVC lideró una campaña que permitió donar 5400 pañales para adultos mayores del CESFAM de Gultro, la Oficina del Adulto Mayor de Requínoa y el



Proyecto “Por un entorno más limpio”, Escuela La Pimpinela.

ELEM de Rengo. Las historias de vida de los residentes de este último centro fueron abordadas también en un programa radial efectuado en el mismo ELEM, en el que se promovió el respeto de las personas mayores a través de los cuidados y su participación e inclusión en la sociedad. “Le damos las gracias a MVC porque una vez más nos están acompañando. Estamos enfocados en cambiar la realidad que viven las personas mayores y entregarles el cariño y las atenciones que requieren”, señala

Ximena Dotte, terapeuta ocupacional del recinto. Todo este gratificante esfuerzo se mantendrá en 2025, año en el que MVC proyecta fortalecer sus programas educativos, aumentar la participación comunitaria en iniciativas sostenibles y priorizar el bienestar de niños y adultos mayores. Así, MVC seguirá reforzando su compromiso con el desarrollo territorial de las personas y sus comunidades vecinas, uno de los pilares de su modelo de economía circular.



Alfabetización Digital – Cediám Los Lirios.



Huerto Medicinal - CCR de Gultro.